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　　　 　　　会長挨拶 

 
　宮永　憲一会長 

2018-2019年度ペナ
ントを頂きました 

皆さまおはようございます。 
　本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。 
先週21日の例会後、臨時理事会を開催いたしまして３つの議題についてお諮り
いたしました。まず、ＩＭ実行委員長の件ですが、事前に選考委員会で嵯城俊
明会員をご推挙しましたところご快諾頂いておりまして、理事会に諮り、ご承
認いただきましたことをご報告いたします、嵯城ＩＭ実行委員長より会員の皆
様に協力要請等があると思いますが、何卒、ご理解とご協力を賜りますようお
願い申し上げます。 
　次に、小川伸治会員から11月14日付で届出がありました退会届について受理
されまた。 
　次に、次年度の会長を木村和哉会員に要請を求めることでご承認頂きまして 
後日、木村和哉会員に伝達いたしましたところ、力強くご快諾頂きましたこと
をご報告させていただきます。従来の選任方法とは異なりますが次年度まで時
間の無い中ですのでご理解ください。尚、木村会長エレクトより協力要請等が
ありますが会員の皆様のご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 
　さて、本日は、8月31日～9月1日の2日間、旭川南ロータリークラブさんがホ
ストクラブで『北の大地で新たな時代から未来へ』と題しましてライラセミ
ナーが開催され 
旭川モーニングロータリークラブよりご参加いただきました青少年親睦委員長
高見会員と株式会社柴滝設計事務所にお勤めの二階堂拓人様にライラセミナー
のご報告をいただきます。何卒、宜しくお願い致します。 
では、本日もよろしくお願いいたします。 

　　　　　　会務報告 

 
　大久保　昌宣幹事 

１．旭川市共同募金委員会より、『令和元年度 歳末たすけあい運動（職域募　
　　金）への協力のお願い状』収受。 
２．市内ロータリークラブより、１２月中例会変更通知 収受。 
１２月　５日（木）旭川東北ＲＣ　夜　間　例　会　トーヨーホテル 
１２月１２日（木）旭川東　ＲＣ　例会日変更　アートホテル 
１２月１２日（木）旭川東北ＲＣ　夜　間　例　会　トーヨーホテル 
１２月１３日（金）旭川　　ＲＣ　夜　間　例　会　ＯＭＯ7 
１２月１６日（月）旭川南　ＲＣ　休　　　　　会　アートホテル 
１２月１７日（火）旭川西　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
１２月１７日（火）旭川空港ＲＣ　夜　間　例　会　東神楽町商工会１Ｆ 
１２月１８日（水）旭川北　ＲＣ　夜　間　例　会　ＯＭＯ7 
１２月１９日（木）旭川東　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
１２月２３日（月）旭川南　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
１２月２４日（火）旭川空港ＲＣ　移　動　例　会　東神楽町商工会１Ｆ 
１２月２５日（水）旭川北　ＲＣ　休　　　　　会　ＯＭＯ7 
１２月２６日（木）旭川東　ＲＣ　休　　　　　会　アートホテル 
１２月２６日（木）旭川東北ＲＣ　休　　　　　会　トーヨーホテル 
１２月２７日（金）旭川　　ＲＣ　休　　　　　会　ＯＭＯ7 
１２月３０日（月）旭川南　ＲＣ　休　　　　　会　アートホテル 
１２月３１日（火）旭川西　ＲＣ　休　　　　　会　アートホテル 
１２月３１日（火）旭川空港ＲＣ　休　　　　　会　東神楽町商工会１Ｆ 

 
 



 
 

 
竹村　陽一会場監督 

 
ロータリーソング　我等の生業 
四つのテスト唱和　飛弾野　正幸会員 

 
飛弾野　正幸会員 

　　　委員会報告　2020～21年度のためのロータリー財団補助金管理セミナー報告 

河﨑　高麗男委員長 

2500地区ロータリー平和フェローシップ小委員会　委員長　河﨑髙麗男 
　11月24日釧路で財団委員会が開催された2020～21年度のためのロータリー財
団補助金管理セミナーに出席してきました。 
今月は特に財団月間であり各クラブでは寄付の要請が多いようですが、内容的
には、財団の寄付は基よりＤＤＦやＷＦ資金を活用してクラブの社会奉仕事業
や国際奉仕事業をしてクラブの活性化をして下さいと言う事でした。 
DDFの活用は2500地区では、23件あり3クラブに1件が社会奉仕事業を行ってい
る様です。もっと多くのクラブに地域での社会奉仕活動に力を入れてロータ
リークラブの名声を高めてほしいとの事です。 
Global Grantsについては、次年度より、地区が仲介しないことになり、各クラ
ブが独自にロータリーのリソースを活用して相手プロジェクトを確認して進め
ていくことになりました。決定したら地区に申し込みをすると10,000＄の支援
をしてくれるようになりました。 

　　　委員会報告 

 
飯塚　達夫クリスマス
ファミリーパーティー親
睦委員長代理 

クリスマスファミリーパーティーの件について 
オークションの品物をなんとかもう少しスピーディーにしたいなと言う事の
一環としまして、前もって品物を頂くときに、カードに品物の名前を最低書
いていただいて他に名前品物のコメント、オークションのスタートの金額こ
こから初めて欲しいと書いて頂ければ進めやすいかなっと言うことで作りま
したので 
よろしくお願いいたします。当日の品物受付も歓迎いたしますが前もって例
会とかホテルに預けて頂ければ私の方に届きますので、宜しくお願い致しま
す。それからまだ事務局に出欠が返ってませんとの事なので、是非多くの方
に都合をつけて頂いて多くの方に参加頂ける様よろしくお願いいたします。 

　　　会員報告 

 
　木村　和哉会員 

私、職業分類が変更になりました。 
株式会社　Ｋｉｒａｒａｎになりました。プライベートカンパニーでして不動
産業と書いてありますが不動産賃貸業になります。 
お金持ちの皆様、是非私に物件をお売り頂ければなあと思っておりますので、
今後とも是非宜しくお願い致します 

　　　ニコニコBOX 

 
飛弾野　正幸親睦委員 

石川　千賀男会員 
当社の将来のエース、イケメンの二階堂くんライラセミナーに参加させて頂きま
した。今後ともよろしくお願いします。 
桑原　義彦会員 
２週間例会をお休みしました、ありがとうございました。 
名古屋で開催されました、全国技能五輪大会に応援に行ってきました。 
おかげさまで、金メダル２ヶ、銀メダル２ヶ、銅メダル１ヶ、奨励賞１ヶの成績
でした。 
ニコニコBOX　11月28日　5,000円　年度累計　159,000円 

 
 



 
 
　　　　委員会スピーチ　第39回ライラセミナーin旭川　参加報告　 

 
　　高見　一典委員長 

青少年奉仕委員会　高見一典委員長　 
　8月31日（土）～9月1日（日）1泊2日（旭川トーヨーホテル）日程で、旭川
南ＲＣがホスト役として第39回ライラセミナーin旭川が開催され、第2500地区
から青年参加者71名、地区役員8名、ロータリアン38名の計117名が参加。当
モーニングＲＣからは、宮永会長（登録のみ）、地区役員として石川ガバナー
補佐（参加費用は地区負担）、青年参加者は石川ガバナー補佐の会社（株：柴
滝設計事務所）から二階堂拓人さん（22歳）、河野未歩さん（22歳）の2名と
高見が参加。今日はお忙しい中、早朝より当例会に参加を頂いた二階堂さんよ
り後ほど、ライラセミナー参加の感想を頂く予定です。ＲＹＬＡ（ライラ）と
は、Ｒotary Ｙouth Leadership Awardの略語で「ロータリー青少年指導者養成
プログラム」の頭文字です。 初日午後から開講式終了後、バス移動にて旭山動
物園を視察し、視察終了後に坂東園長の基調講演、休憩後に午後5時40分から
グループディスカッション１（100分）、夕食懇親会後もグループディスカッ
ション２（100分）で初日終了は午後10時。グループディスカッションテーマ
は～地域の活性化を考える～とし、2つの討議方法を用い、発言批判はしな
い、ジョークはＯＫ、思ったことはどんどん発言すること等を基本に、9グ
ループに分かれ（各グループにアドバイザーとしてロータリアン各2名配置）
自己紹介、役割分担（リーダー・司会進行、書記、発表者等）を決め、テーマ
に基づき問題・課題点やアイディアを出し合いながら方向性を見出していく。
2日目は、グループ討議した内容整理の全体会議や感想文執筆等を行った後、
各グループの意見発表し、最後はガバナー総評を頂き、午前11時に解散。 

　　　　ゲストスピーチ 

 
　二階堂　拓人さん 

株式会社　柴滝設計事務所    二階堂　拓人さん（22歳） 
おはようございます。 
　今回ライラセミナーに参加させて頂きました。参加する前にこの日程表を
貰っていたんですけど夜１０時までやって翌朝８字に感想文提出てどういう事
だと思ったんですけど、実際に参加してみて基調講演は坂東園長の復興の仕方
とかこれからどう盛り上げて行くかとかそういった話を聞けたのがよかったな
と言う事もあってその後グループディスカッションを始めたんですけれども、
リーダーが誰も立候補しなっかたので、自分で立候補しました。 
　北の大地で新たな時代から未来へと言う事で地域の活性化について旭川市が
どう盛り上げて行くか見たいな事を議論して行くんですけども、道東、道北、
市とか町を並べてもあまり盛り上がってないところが多くて、皆色んな案が出
たんですけど、他のグループですと新しい施設を作るだとか具体的な何をす
るって言う話でしたけど、僕たちのグループは人に優しくすると言う抽象的な
結論になってしまいました。グループディスカッション、ライラセミナー前提
を通じてですね、これから若い人たちが指導者になっていく上で違った業種の
人達と絡んでいくのは凄い大事な事だなと感じました。で気になったのがグ
ループディスカッションが１０時に終って部屋に帰ったら同じグループの人と
一緒かなと思ったら別のグループの人と部屋が一緒だったというのがあってそ
こから交流が深められて良かったかなって思います。 
来年紋別なんですけどどうしようかなって思ってます。有難うございました。 

　　　　出席報告 

 
河﨑高麗男 
　　　例会運営委員長 

＊ 本日の出席第 1244 回 例会 総 　 員 24 名 
11月 28日 出  　席 22 名 

出 席 率 91.67 ％ 
＊ 修正出席 第 1240 回 例会 総　　員 26 名 

10月 31日 修正出席 20 名 
修正出席率 76.92 ％ 

＊ ビジターございません＊ ゲスト 柴滝建築設計事務所　二階堂拓人さん 
＊ メークアップ 11/24　河﨑高麗男（地区 財団委員会セミナー・

財団管理セミナー）11/26　安井裕子（旭川西ＲＣ） 

 
 
 



 
　　　会員報告 

 
　　桑原　義彦会員 

　私の場合モーニングRCは皆さんの朝の顔を見て、元気をそれぞれ貰う、自
分が今日、眠たいなーとか行きたくないなーと思ってもここに来ると皆さんが
元気な顔で挨拶を交わして頂けることで、私も大変元気をいただきます。 
で今日も頑張ろうと言うそんな気になりますので、これはロータリーの大事な
事だと思うんですけど、しっかりと皆のためになるかどうかといつも思ってお
りますけども、人と人との付き合いがあって初めてロータリーにも繋がってい
るんじゃないかと、そんな風に考えておりますが、私のロータリアンのイメー
ジです。 
　名古屋で四日間開催されました、全国技能五輪大会に応援に行ってきまし
た。北海道から２２名の各職種の選手を連れて北海道の団長として行って参り
ました、上川地区からは１０名の選手が出ておりましたが、建築は９０名位の
参加がありますが、６年ぶりに銅メダルを取りました、建具は旭川の人が金メ
ダルで帯広の人が銀銅と三賞を占めました、それから家具は、金銀と奨励賞と
凄いんですけれども、家具は我々旭川家具工業協同組合が国際大会は今年はロ
シアのカザンの国際大会に出ましたが、残念ながら９位の奨励賞に終りました
が、これも２年に１回、７回１４年間旭川家具工業協同組合から若い人が出て
頑張ってます。５０年前と違って国際大会でメダルを取るのは非常に難しく
なっております。昔は１、２位でしたが今は７位で中国や台湾、東南アジア地
域の国が頑張ってメダルを取っています。 

　　　食事と懇談 

  

  

  

  

　　 


